

Protokoll 1/19 Ortschaftsrat Dörnthal

Datum : 20.08.19

Ort : Kraupe's Sportlerheim

Beginn : 19.30 Uhr

Ende : 21.15 Uhr

Anwesenheit : D. Ihle, G. Braun, M. Reichold, J. Kraupe, D. Kraupe, K. Jänsch

Gäste : Frau Lorenz, Herr Flor (beide Stadtverwaltung Olbernhau), S. Schmid

Tagesordnung :

1. Eröffnung und Begrüßung aller Anwesenden durch Dietmar
2. Bestätigung der vorliegenden Tagesordnung durch alle Ortschaftsräte
3. Übernahme der Versammlungsleitung durch Frau Lorenz und Feststellung von Hinderungsgründen an den neuen Ortschaftsrat Dörnthal. Es liegen keine Hinderungsgründe vor.
4. Verpflichtung der Damen und Herren des neu gewählten Ortschaftsrates mit Eidablegung wurde durchgeführt von Frau Lorenz
5. Dietmar berichtet von den Arbeiten und Erfolgen des OR der vergangenen 5 Jahre
6. Die Wahl der Wahlkommission (Frau Lorenz und Herr Flor) durch Handzeichen war einstimmig.
7. Die geheime Wahl des Ortschaftsratsvorsitzenden Dietmar Ihle ohne Gegenstimmen war ordnungsgemäß. Dietmar Ihle nimmt die Wahl an und wird den OR die nächsten 5 Jahre gern leiten.
8. Vereidigung und Verpflichtung des Ortschaftsratsvorsitzenden Dietmar Ihle
9. Die Einladungen für unsere diesjährige Dankeschönveranstaltung am 6.9. sind fertig und müssen nur noch ausgetragen werden. Nochmalige Absprache mit allen Ortschaftsräten, damit niemand vergessen wurde. D. Unger und A. Landeck kommen noch dazu.
10. 2020 – 30 Jahre Partnerschaft mit Grafenhausen
Grafenhausen ist an der Reihe und lt. Absprache mit Dietmar und BM Herr Behringer ist die Idee gut, dass die Feuerwehrkapelle in Grafenhausen auftreten kann.
Herr Behringer wird sich bei Dietmar nochmal melden, ob das klappt.
11. Verschiedenes:
Dietmar hat einige Grundstücke an der Hauptstr. in Dörnthal entdeckt, die sehr schlecht gepflegt aussehen und diese Eigentümer angesprochen das zu beseitigen.

J. Sandig möchte das demnächst tun, aber die Feuerwehr hat lt. R. Borrmann leider keine Zeit das Unkraut im Hof zu beseitigen. Schade!

Grünschnittplatz muss ringsum gemäht werden. Leider hat Jürgen vom Bauhof in Olbernhau den Mulcher nicht bekommen. Frau Lorenz wird sich darum kümmern, damit wir ihn für einen Tag ausleihen können.

Gegenüber von E. Brauner (Dörnthal 15) ist ein Straßenschild stark unterspült. Dies müsste sich die Straßenmeisterei einmal ansehen und dabei die komplette Straße abfahren, ob noch mehr solche Stellen vorhanden sind. Es wäre sehr schade, wenn die neue Straße durch so etwas gleich wieder kaputt geht. Frau Lorenz wird die Straßenmeisterei informieren.

Mattias muss sich dringend um unsere Ortspyramide kümmern und mit D. Glöckner gemeinsam anschauen, was zu reparieren ist. Dietmar hat den Schlüssel für die Bauhofscheune.

Frage an Frau Lorenz: Wir sind jetzt Welterbe, was wird passieren?

Antwort: Im Moment gibt es noch keine konkreten Pläne. Evtl. werden Banner aufgestellt.

Privat kann auch geworben werden, das ist kein Problem.

Es sollen irgendwann Fördermöglichkeiten geschaffen werden.

Frage von Gunter an Frau Lorenz:

Warum ist die Internetverbindung in Dörnthal so schlecht?

Antwort: Das Problem ist bekannt und nicht nur in Dörnthal ist dies der Fall. Die Telecom hat Probleme mit dem Ausbau.

Katrin Jänsch

Schriftführer

Ihle

Ortsvorsteher

Nächste Sitzung des OR am 24.09.19 um 19.30 Uhr im Kr. Sportlerheim